

Normal... Ir de excursión al Teide en plan 'FASHION TOTAL' es todo un reto. Y es que el clima es de lo más extremo. Parece mentira que con el pelete que hace en enero, en julio haga un calor tan infernal. Durante siete horas al día pega el solajero con todas sus fuerzas, ¡te asas! ¡Pero no te confíes! Porque como te pongas a la sombra o se levante un poco de viento, fijo que querrás enfundarte otra vez el abrigo. Aunque,

por lo menos, no tienes que preocuparte mucho por si llueve, ya que no es muy frecuente. Lo que sí ocurre muchas noches de invierno es que hiela y, además, un par de veces al año suele caer alguna que otra nevada 'guapa'.

Qué suerte vivir en una isla tan alta y tan cerca de los trópicos, ¿verdad? En muy pocos sitios del mundo podrías ir A LA NIEVE por la mañana y, por la tarde, ¡A LA PLAYA!

¿No sabes qué ponerte?

¡¡Si te vas de excursión, resuelve antes tus dudas con Izaña!!



Izaña:
Oye, yo vivo en La Perdoma y, aunque no hace nada de frío, está todo nublado, y además hay un poquito de niebla ¿Estará igual de gris por allá arriba? Estefanía, 13 años.

Pues tal y como lo pintas, ¡seguramente haga un SOL RADIANTE! Piensa que el Parque Nacional empieza por encima de los 1.600 m, que es la máxima altitud a la que suelen formarse nubes en Tenerife, por lo menos cuando no hay tormenta ni ola de calor con calma. Así que no te preocupes por el tiempo. Cuando llegues al límite del Parque, te vas a dar cuenta de que en lugar de ver las nubes en el cielo, las verás por debajo de la carretera ¡como si fuera UN MAR DE NUBES!



Hola Izaña:
Este fin de semana vamos a subir por primera vez a ver amanecer desde el pico del Teide, para celebrar que POR FIN se acabó el curso. ¿Qué debería poner en la mochila? Raúl, 17 años.

Hola Raúl, ¡es una idea genial! ¡Será el amanecer más espectacular que hayas visto en tu vida! Deberás ir preparado para el CALOR y también para el FRÍO. Durante el día la temperatura en el Parque puede alcanzar los 30°C. Pero de madrugada, cuando salgas del refugio de Altavista, puede que estés por debajo de 10°C. Así que no olvides el protector solar y la gorra, ¡pero tampoco la bufanda y los guantes!



Hola Izaña:
Mañana vamos a hacer una ruta guiada por los Roques de García. Pero hay lluvias anunciadas en La Orotava. ¿Crees que debería coger el chubasquero? Sergio, 15 años.

Querido Sergio, la verdad es que en Parque Nacional LLUEVE POCO (una media de 43 días al año) y el aire suele ser muy seco a esta altitud. Así que probablemente no lo necesites. Al menos para la lluvia porque, en realidad, el chubasquero es muy útil para protegerte de los VIENTOS FUERTES Y RACHEADOS que suele haber en el Parque.



¡Por fin ha nevado! Este 'finde' subiré al Teide con la 'family' y un par de colegas a pasar el día. ¿Qué me recomiendas? Yolanda, 15 años.

Pues oye, me parece una idea genial! Pero vete preparada para un mogollón de gente, porque solo NIEVA UNA MEDIA DE 12 DÍAS AL AÑO, y la nieve se derrite normalmente a los dos o tres días... Pero mientras está, el paisaje es espectacular. ¡Así que llévate la cámara!



Clara, 16 años (Aguamansa)
1º de Bachillerato

En su tiempo libre le encanta leer revistas de moda y tiene claro que quiere ser diseñadora de alta costura. Por eso nunca deja de lado sus estudios.



DESCÁRGATE EL DATO

EL PARQUE NACIONAL DEL TEIDE ES EL LUGAR DE TODA ESPAÑA QUE TIENE MÁS HORAS DE SOL AL AÑO. EL TOTAL CALCULADO ES DE 3.448,5, O SEA, MÁS DE 9 HORAS DE MEDIA AL DÍA ¡TODO UN RECORD!